

南京政府より分離独立

蒙古聯盟自治政府樹立

政府主席雲王 副主席德王

(被選廿八日) 蒙漢兩民族三百万民衆代表集會の下に廿八日開かれた蒙古大会の結果、新政権の名義を蒙古聯盟自治政府と決定、政府主席に雲王、副主席に德王を推戴、廿八日午後四時五十分互期し南京政府より分離独立し、建設の第一歩を踏み出す事と決つた、尙新政府は廿九日限り従来の被選省及び編給の名義を棄してホホと呼稱する事になつた。

九ヶ国会議に対する各国の態度

自耳義政府 独逸の併に 参加招請状を發す

(ワラツセル廿八日) 自耳義政府は廿八日独逸並にソ聯に對し九ヶ国会議を併參加招請状を發した旨を聲明した。

独逸は不参加

(柏林廿八日) 独逸外務當局は廿八日九ヶ国会議に不参加の旨を公式に表明した。

居仲を巨支へ提案の 調停を巨支へ提案の

(巴黎廿八日) 九ヶ国会議の集果して如何なる時局收拾策を審議するの、注目の的と

独逸の勝利を絶讚

(柏林廿八日) 独逸各紙は廿八日以上の上海に於ける日本軍の勝利を絶賛し、絶賛してゐる。

ソ聯會議に多くを期待せず

(モスコウ廿八日) 九ヶ国会議に對する參加の可否は不明だが、當局はソ聯に對し余り期待してゐない。

(被選廿九日) 廿八日樹立した蒙古聯盟自治政府は引續き自治政府の主權者領域、施政綱領、國號、年号、並に後國內に於ける特別行政區及び所屬旗の權限を定めて、尙新政府の所在地編給をホホコトと改正した。

待敵飛行士二百名

英獨式 優秀機の大量到着と共に 前線へ派遣

(香港廿九日) 最近當地で組立五機つた支那軍用機七十余機は、敵機隊の上空を連日連夜試験飛行を繰り返した結果、大體パスしたので支那側に引渡さるに三日前に廣東に空中輸送される事になり、機隊を導く、既に廣東には広便飛行学校を卒業した支那飛行士二百余名が待機中であるといふ。

重工業総合的經營の爲 一大投資会社を 滿州に設置

(東京廿九日) 對滿事務局長表、滿州國に於ては近々重工業の綜合的經營を目的とするため一大投資会社を設立する事となつた。本計画に就ては日本政府又滿蒙當局と共同して居り新会社は今度滿蒙と協同、事業遂行に當り得るものと考へる。新会社は日滿兩國政府の支持を受けその資本は当初四億五千万円とし滿洲國政府と民間各半額出資で石民間は差当り日本産業会社五千万の株主と予定す、本会社の經營は

POLICLINICO DEL
DOCTOR
Cornejo Koster
AVENIDA DE MAYO 1354, 1º PISO D.
U.T. 37-2239, DE 17 A 20 HORAS

治療卓効・費用低廉
コステル内外科医院

コステル博士は現在ラモス・ロドリゲスの医師、独逸にて醫學修め、ペルーにて永年醫師に従事す。

淋病・梅毒・皮膚病
胃腸・心臓・肺病・腎臓
小兒科・婦人科・諸病
診察に應じ奉りたす。

北支線 正太線平定縣を我軍占領

(北京廿九日) 軍司令部午後四時發表、森本部隊は廿九日午後三時正太線平定縣を占領せり。敵は多數武器弾藥を遺棄し平定縣方の陣地に向け潰走中あり。

海上戦線 我軍南翔鎮東北一角を占領

(上海廿九日) 午前十時半我飛行機の偵察によれば、我軍は早くも南翔鎮東北の一角を占領、南翔鎮は自腹に迫る。

自動車轉覆で 宋美齡重傷す

(上海廿九日) 軍事委員會發表によれば、蔣介石夫人宋美齡は去る廿三日南京より上海に向ふ途中自動車轉覆、肋骨を挫折し、重傷、目下上海で療養中とす。

(上海廿八日) 我の海軍航空隊は始め南翔鎮東北方面の敵陣地を爆撃、更に常州駅構内を襲撃し、

内の電車及び無錫附近クリ、にありし軍用舟艇を撈

上海の捷報に捲起る祝賀の嵐

天皇陛下の御慶賀

帝都は興奮の坩堝と化す

（東京廿八日）上海の捷報に帝都は興奮の坩堝と化し、大君の御慶賀を尋ね奉る感激は旗の嶺の海と湧き、終日宮城前広場を埋めたが、天皇陛下にはこの日待従武官より戦況内奏を受けさせられ、東亞時局安定の近づくを喜ばせ給ふ由電報承はる。

大坂

（大坂廿八日）上海戦線に挙る勝報に大坂でも廿七日夜戦祝賀会と同様、中之島一帯は灯の海と化した。尚廿八日は廿七日の学童が旗行列を行ふことになつた。

神戸

（神戸廿八日）上海戦線に神戸でも廿七日晝夜に亘り旗行列提灯行列が十数万人で行進を行つた。

伏見総長官殿下から西司令官に御祝電

（東京廿八日）上海方面に於ける皇軍の徹底的な捷報に伏見総長官殿下は廿七日長谷川司令官並びに松井軍司令官宛御祝電を發せられた。

杉山陸相海軍省を通じ

長谷川司令官に祝電を發す

（東京廿八日）上海方面に於ける皇軍の捷報に於ける、貴艦隊の独力奮戦を以て、余は皇軍の大捷に對し、杉山陸相は廿八日夜海軍省を通じて長谷川司令官宛に祝電を發せられた。如き祝賀と感謝をこめたる電報を發した。

たる戦果を収め得たるは貴艦隊の陸空兩軍に亘る善戰使、爾と我が陸軍に對する協密不離の共同作戰に依つてこそ最

帝國政府の九國會談不参加回答と 都下有力各紙全幅的に支持

（東京廿八日）廿八日の都下有力各紙は一斉に社説を掲げ、廿七日白根義政府に對して不參加の九國會談不参加拒絶の帝國政府の回答を全幅的に支持してゐる。各紙の要旨は左の如し

東京日

「日本今回の行動は清洲の暴行に對する自衛防衛の必要に過ぎず、當時聯盟の行動に對しては我が國が當年の聯盟同様の行動を繰返す會議に参加すべきでない」

読売

「すべて紛争処理に當つては紛争当事國の意を尊重し、如何なる手段を以てその一致を成し得るべきであるか、予め會議の範圍、議事方法等平協的交渉を以てすべきこと、國際外交の常道である。然るに今回の九國會談は僅に於ては一片の通告を以て日本の參加を應じしに過ぎぬ。かくの如きは日本に孤立に陥ることを恐るるに過ぎぬ」

報知

「國の會議開催に對しては英國の態度は苛酷なものである。南京政府の反日運動の裏面には英國の對支援助政策の伏在すること、自公公然の秘密である。自公は支那事案發生の一端因を作らざる支那の旗色懸ること、國際會議を以て日本の行動を牽制せんとする、それによつて、伊太利、不ルトガルの日本の行動を牽制する」

中外商業

「九國會談に参加問題に對しては、進んでこれに加はり會議を有利に導くべしとする説と、参加を拒絶するのみならず、この機会に九國條約より撤退すべきの硬軟論が朝野に行はれてゐるが、政府の參加拒絶の回答は云々、その中道と之らんとする大體に於て、會議の前途は予断し難い。此の九國會談が聯盟の指圖に追従し、又條約に關係を以て、聯盟に加はり、日本を糾弾し、支那を煽動することを以て能事とするに於ては、日本國民は帝國前途のため一大決心を以て時局に對する信念を固めねばならぬ」

現役法施行令の改正

（東京廿八日）陸軍省は廿九日勅令を以て現役法施行令の改正を行ふこと、亦つた。改正要點は左の如きである。

「今までは第一補充兵隊にある者の召集順序は抽籤の順序に依つてゐたが、これを特殊の如く、この順序は陸軍大臣の定めるところに依り抽籤順序の如何に拘らずこれを百二十日以内召集し得ることとする。二、医師法第二條第一項各号の一つに該当するものは抽籤順序に拘らず近く召集し得ることとする。」

大々に革命軍援助を

ムソリーニ、決意か

（ローマ廿七日）ムソリーニ通信に依り、大々に革命軍援助に賛出する。ムソリーニ首相は廿九日決意を云はれてゐる。

名譽の戦病兵を 見舞つた近衛首相

の不干渉委員會が失敗に終り、ムソリーニ首相が行動の自由を復たすれば、大々に革命軍援助に賛出する。

十五周年記念に當り 首相反共獅子吼

（東京廿八日）近衛首相は廿八日午後二時、牛込區の陸軍第一病院を訪れ、今次事案に傷つた名譽の戦病兵を見舞つた。

不干渉實施分擔金を 不支拂と傳達す

（ロンドン廿八日）ソ聯代表マイスキー大使は、二十七日不干渉委員會分擔金に對し、不干渉實施分擔金の支拂拒絶する旨傳達したと。

世界運海界世

今や半戰景氣沸騰 船腹益々不足運賃昂騰

従来大阪商船会社の 船隻台座は我が南 米社路に山下汽船及 び川崎汽船兩社が新 に入社協定を結んで 三社協定を結んで 此れから非常時日本 加に転じていることが判る半 加に転じていることが判る半 加に転じていることが判る半

また英國で一九三二年末 約二百萬トンに達して各船 船が本年六月末には僅かに五 万七千トンに減つてゐる、 かくて船腹の不足は著しく、こ れは特に不定期船の運賃昂 騰に反映してゐる、ま英國 海運協会所発表の不定期船 運賃指数によつて世界運賃 最高潮にあつた一九三九年 まで一〇〇として一九三四年は 七五、八三であつたが本年七月 には一七、七六に暴落してゐる

武官たりしことあり、その 同日本駐在武官とも親交 を重ね日本にこそ駐在しな いか今では一かどの日本通 であるといはれる、

後にもは続き従つて新船の相 場は依然として昂騰を続ける であらう、かくて世界運賃の 回復と世界的半戰状態の継続 は原料品並に手製品の取引を 増加せしめ、これに對する貨 物輸送能力は各種の事情から 早急に増強せしむ、従つてトニ ンパーを中心とする世界の運 賃の昂騰は亦は當分続くものと 見られる

日支事変に對する 亞國人の堂々たる正論

今尔事變勃發以來東亞永遠 の平和確立を望むる亞國 人兵を進めてゐる帝國の行動 も未だに世界各國から諒解さ れてゐることは著明で、殊に 極東の事情に對し、認識を 欲く欲米諸國の一部には空軍 の天那に於ける軍事行動を以て 侵略行為ありと断じ我れ五非 難攻撃するもの多々ある中 に、南米の最大新聞ラッパ ンサは廿九日、Eギリアッ

ラレンサ紙に陸軍大佐が奇す ト氏の寄稿「支那に於ける軍 事行動」と題する日支事變 批判の論文を北支戰團地圖と 共に掲載した、 筆者ギリアットは右論大に於て 日本は今何故軍事行動を起 すに至つたかを説明する應手 として、先づ日本の手によつ て平和協定した清洲國が今 や南京政府治下の支那民族の 理想とする地位の地とあつて あり旨を説き、更に歐洲に限

日會七回役員會は於て日會 維持會役員制については研究委 員を挙げて之が研究を促すこ とを期してゐたが、今回左の 四氏が研究委員に選定された ので、近く研究會は開き草案を 作成、来月中旬開催される第 八回役員會に提出することに あつた、 塩沢長助 宮田政市 安永桂一 高市茂

日會七回役員會は於て日會 維持會役員制については研究委 員を挙げて之が研究を促すこ とを期してゐたが、今回左の 四氏が研究委員に選定された ので、近く研究會は開き草案を 作成、来月中旬開催される第 八回役員會に提出することに あつた、 塩沢長助 宮田政市 安永桂一 高市茂

日會に奇附 最近着の官報によれば商工 省貿易局長技師技師小太郎氏 は去る九月廿二日附で亞國ア

日會維持會役員 研究委員決る

亞國野球リーグ戦 愈々十月初旬開始

全亞細亞民族 代表大會

至急入用 十八才以上の 日本婦人三名 及び異國籍青年一名入 用、要面談 片山製鐵製造所 市内ハルカセ街一四七一 寺坂君に告ぐ、至急面 談致したき人あり本社まで 御來社下さい 商船着發 アラビア丸 本三十日午後十一 時新港より出帆 十月九日入港 十一月九日入港 全、十六日出帆(定)

マクツ 信通

旱魃・豪雨・同胞

本社通信員 宮本肇

当地方は本年は雨量極めて少く...

本月十八日廿四及び廿二日の三回...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

の至難なるものか判るのである...

永い同降雨のさいため河川は減水...

然しまたこの位の降雨では魚土化...

当ツアマン市には四十人内外の同胞...

観られぬ外国映画 今年中ニエス以外は輸入禁止...

旱魃の憂死を見、又流行病猖獗...

降雨量は矢張り都市によつて異なる...

件以来本市に於る日本入会中...

非時常 東洋事変の拡大化による...

途に一抹の暗影と脅威を与へる...

山おろしの洪水を警戒した極である...

或者は悔悟し今では時効消滅...

この輸入禁止の結果は現在に於ける...

如何とも出来得ないのて神に祈り...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

たか又は時節到来せざるのたか...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

然し此の黄金にも比すべき多量の雨...

中川商店 市内スアレス街一三〇...

CHACO LEANDRO N. ALEM 474 ナヤコ...

日本酒新着 白鶴 菊正宗...